



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa



Ven demora al indagar incendio

ISRAEL ORTEGA

Diputados del PAN cuestionaron el hecho de que la Fiscalía capitalina (FGJ) no haya determinado aún las causas del incendio en el edificio del Puesto Central de Control del Metro, que dejó sin servicio a parte de las líneas.

En videoconferencia de prensa, el diputado Federico Döring señaló que el incendio ocurrió, el 9 de enero, pero hasta la fecha la Fiscalía que encabeza Ernestina Godoy no ha dado avances sobre el caso.

“No ha habido un ápice de información ni del avance en los peritajes, de los funcionarios responsables, del monto en el daño patrimonial que se ocasionó con el incendio, quién será inhabilitado, quién responderá penalmente”, externó Döring.

“Nos parece que la Fiscalía se está volviendo la caja negra de la corrupción”.

El diputado Jorge Triana recordó que en una reunión previa al incidente la titular del Metro, Florencia Serranía, había declarado que asumiría parte de las funciones

de mantenimiento del organismo y que en el Congreso hubo una propuesta que no avanzó de pedirle que se separara del cargo mientras se realizan las indagatorias.

“Estábamos solicitando que la directora general del Metro en funciones de subdirectora general de Mantenimiento, Florencia Serranía, se alejara del cargo”, recordó Triana.

“Se retirara del cargo, por lo menos temporalmente, mientras se desahogaban las indagatorias y los diputados de la mayoría se opusieron haciendo una defensa ciega”.

